

南関町教育長だより

道

第2号 R6.7.5



七月になりました。もうすぐ夏休み!!

学校はあと2週間ほどで夏休みを迎えます。休み前の学習のまとめや準備を進めておられるところです。子どもたちが元気に、そして安全に充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。私は、子どもの頃、友達と夏休みを指折り数えて待っていました。宿題を早々に終わらせ、虫取り、魚とりプール遊びといろいろな計画を立てました。

ところで、先日の新聞には、仕事や経済的な理由から夏休みの短縮を希望される保護者の声が掲載されていました。厳しい現実を目にしました。学校、地域と連携して子どもたちを見守ってあげたいと思います。

《むすびば》 雨の季節

現在、梅雨の真最中です。ここ数日は中休みですが、天気予報に神経をとがらせる日々です。被害の出る大雨は、降ってほしくないと願うばかりです。



しかし、夜にシトシトと降る雨は好きです。心が落ちついて、ぐっすりと眠ることができます。雨だれが木の葉をたたく音は子守歌のように感じます。そして、朝日が差していたら最高の気分です。

今日の論語

子曰く、「人の生くるは直^{まぬが}く。これを罔^{まぬが}いて生くるは幸^{まぬが}なく、免^{まぬが}るるなり。」

(意味) 先生(孔子)は言われた、「人が生きていけるのは、正直だからだ。それをゆがめて生きているのは、まぐれで助かっているからだ。」

自分にも周りの人にも正直に生きていくことが、心休まる生き方だと思います。嘘は、必ずバレてしまいます。

中学生の頑張りを見てきました。

R6 玉名荒尾地区中体連大会・通信陸上

6月22日から中体連大会が開かれました。時間の許す限りいくつかの競技を応援して回りましたが、全ての場所で南関中学校の生徒たちの躍動する姿を目にすることができました。今年の3年生は、1年生の時はどちらかというとおとなしい感じでしたが、試合では点を決めるとガッツポーズをし、大きな声で喜びを表現していました。成長し、たくましくなった姿を目にしました。応援席には、保護者の皆さんに交じって部員ではないけれど声を出している南関中の生徒も見られ、子どもたちのつながりの深さも感じました。

勝負は時の運。勝ち残った人は、次の大会を目指して。惜しくも負けてしまった人は、今の気持ちをバネに次の自分の目標を目指して頑張りたいと願います。

上位に入賞し県大会に出場する種目を紹介します。

【ソフトテニス】女子団体(優勝)

女子個人(3位) 男子個人(2位)

【卓球】女子団体(優勝) 女子個人(2位、3位2名)

男子団体(玉名荒尾の大会なしで県大会出場)

男子個人(優勝、3位2名)

【バドミントン】男子団体(2位)

男子ダブルス(2位) 男子個人(3位2名)

【陸上】3年女子800m 6位 ※陸上は県大会のみ